



BRÈVE D'ENTREPRISE



Hélène BARRAL - Directrice - Gîtes de France Vendée - La Roche sur Yon

L'Association des Gîtes de France Vendée et la société commerciale comprennent un parc de 900 hébergements / 500 propriétaires. Gîtes de France Vendée comptabilise 6 salariés, au service développement et accompagnement des propriétaires et au service réservation.

Gîtes de France est une marque nationale, avec une charte nationale, une commercialisation commune, ce qui est très porteur en terme de résultats et d'échanges de pratiques. A l'échelle nationale, 95 agences Gîtes de France et 500 salariés œuvrent au service commercial, au développement du parc, aux évolutions du logiciel et aux nombreuses formations et réunions d'informations des propriétaires.

POURQUOI ADHERER AU LABEL VENDEE L'ESSENTIEL VIENT DU CŒUR ?

« Nous avons souhaité adhérer au Label Territorial pour créer un lien fort avec les acteurs économiques et touristiques de la Vendée avec lesquels nous travaillons régulièrement, pour promouvoir l'excellence et l'engagement qualité. De plus, le label nous apporte une marque commerciale et une visibilité supplémentaire sur la destination Vendée».

QUELLES SONT POUR VOUS LES VALEURS DE CE LABEL QUI VOUS RESSEMBLENT LE PLUS ?

« Les valeurs du Label dans lesquelles nous nous retrouvons le plus sont l'humilité et la bienveillance, l'esprit d'initiative et d'entreprise, la détermination qui permet de mener des projets à terme, valeur que l'on retrouve en Vendée et aux Gîtes de France Vendée. »

POURQUOI LA VENDÉE ?

« Je suis vendéenne d'origine familial, et j'ai travaillé pendant 10 ans pour le territoire de Vendée des îles, j'ai un attachement fort au territoire et j'apprécie la dynamique économique et touristique que nous avons la chance d'avoir en Vendée. C'est très agréable de travailler sur une destination forte économiquement et commercialement et profitable comme cadre de vie ».